



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

21. Januar 2019

Homepage, Veranstaltungen, Kultur

### **Konzert von „ARTist“ in der Musikbibliothek : Kreative Schlagzeugmusik**

Das nächste Konzert im Rahmen der Veranstaltungsreihe „ARTist in der Musikbibliothek“ findet am Samstag, 2. Februar, 20 Uhr, in der Mauritius-Mediathek, Hochstättenstraße 6-10, statt. Der Eintritt kostet zehn, ermäßigt acht Euro.

Jörg Fischer (Schlagwerk) und Ingo Deul (Schlagwerk) haben in den letzten 25 Jahren eine ganz ähnliche musikalische Entwicklung durchlaufen – verschiedene Rockstile, zeitgenössischer Jazz, klassische Avantgarde und freie Improvisation seien als Wegmarken genannt. 2015 treffen sie sich als freie Improvisierer und Klangforscher, geben ihrem gemeinsamen Spiel durch lose Absprachen eine grob geplante Form und schließen dabei ein bisschen den Kreis „back-to-the-roots“. So finden sich in ihrem Programm wieder Anklänge an Rock, Jazz und mehr, wenn auch aus der Perspektive der freien Improvisation gebrochen und zersetzt. Das ergibt ein Gebräu aus untergründig brodelnden Grooves, bunt schillernden Soundcapes, sensibler Interaktion und zupackender Energie - Hand- und fußgemachte Schlagzeugmusik, „open-minded“, voller Überraschungen und in ihrem Klangreichtum sicher nicht nur etwas für Percussionfreaks.

Veranstalter ist die Kooperative New Jazz e.V. / ARTist Wiesbaden in Zusammenarbeit mit der Musikbibliothek in der Mauritius-Mediathek. Mehr ist im Internet unter [www.artist-wiesbaden.de](http://www.artist-wiesbaden.de) oder [www.wiesbaden.de/kultur/musik/musikbibliothek](http://www.wiesbaden.de/kultur/musik/musikbibliothek) zu finden.

+++